



28.06.2019

Positionspapier der BAGFW zur Reform des Verfahrens zur Träger- und Maßnahmenezulassung Arbeitsförderung (AZAV)

Die Akkreditierungs- und Zulassungsverordnung Arbeitsförderung (AZAV) wurde im Jahr 2012 eingeführt, um einen Beitrag zur Qualitätssicherung in der Arbeitsförderung zu leisten und die Leistungsfähigkeit und Effizienz des arbeitsmarktpolitischen Fördersystems nachhaltig zu verbessern.

Dateien

[2019-06-28_Positionspapier_Akreditierung-
_und_Zulassungsverordnung_AZAV.pdf](#) 117 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)